

Arbeitsgruppe zur Planung der Interkulturellen Wochen im Schwarzwald-Baar-Kreis

Januar 2020



Auch dieses Jahr beteiligt sich der Schwarzwald-Baar-Kreis wieder an der bundesweiten Aktion zur Interkulturellen Woche mit einem mehrwöchigen Veranstaltungsprogramm. Akteurinnen und Akteure der Wohlfahrtsverbände, der Bildungsträger, aus Kirchen und Gemeinden erstellen gemeinsam ein vielfältiges Programm zur kulturellen Bildung und Begegnung im Herbst 2020.

Sie haben auch eine Idee für die Interkulturelle Wochen im Schwarzwald-Baar-Kreis und möchten mit dabei sein? Dann melden Sie sich bei uns!

Informationen gibt es bei der Integrationsbeauftragten des Landratsamtes Schwarzwald-Baar-Kreis unter Tel. 07721/913-7223 oder per Email über integrationsmanagement@lrasbk.de.